

MÁS DE 9 MIL HECTÁREAS AFECTADAS POR EL FUEGO EN NUESTRO PAÍS

Cifra corresponde a un 13% menos en comparación con las 10.634 de la temporada pasada.

El ministro de Agricultura, Antonio Walker, entregó un balance de los incendios forestales que se han producido en el país, los que hasta el momento han afectado un total de 9.206 hectáreas (ha), un 13% menos en comparación con las 10.634 de la temporada pasada.

Walker señaló que “hemos tenido más incendios, pero con menos superficie quemada, lo que habla muy bien de la eficiencia que ha tenido Conaf en conjunto con las demás instituciones que están involucradas en el combate de los incendios”.

Sobre el combate del fuego, el secretario de Estado anunció que el Gobierno solicitó a Rusia “un avión anfibio, muy eficiente y que tiene un estanque de aproximadamente 12 mil litros y que puede aplicar retardante. Creemos que este avión es más eficiente dado a la maniobrabilidad que tiene y dado a las condiciones de topografía que tiene Chile y a lo rápido que carga, ya sea en los lagos o en el mar”.

La Corporación Nacional Forestal tiene más de 2.800 brigadistas, 332 bases de brigada y 44 aeronaves, cifras que son históricas para el control de incendios forestales y cuenta con modernas herramientas de predicción de incendios, como, por ejemplo, el Botón Rojo, que determina las zonas sensibles a la ignición de fuego por disponibilidad de combustible fino muerto.

Sobre los orígenes que han tenido los incendios, lamentó que en algunos casos se ha podido comprobar la intención de terceros en la iniciación del fuego.



1884 total visits, 3 visits today